
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1023
17 de diciembre de 2015

Red académica de fisioterapia del Ecuador se reunió en la UCE

La Carrera de Terapia Física de la Facultad de Ciencias Médicas desarrolló la sexta reunión de la Red académica de fisioterapia del Ecuador que tuvo como objetivo unificar el pensum de estudios de las carreras de terapia física que existen en Ecuador.

El Dr. Ramiro López, decano de la nuestra Facultad, agradeció a los participantes de las diferentes universidades por asistir al evento, coordinado por el Dr. Rubén Jarrín, director de la Carrera de Terapia Física de la facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador.

Con el quórum necesario se procedió a la revisión del acta de la red académica que marca el inicio de los acuerdos a llevarse a cabo. Posteriormente, la directiva y asistentes revisaron la malla curricular de las carreras para encontrar los puntos de conexión entre estas.

Durante el segundo día se establecieron líneas de investigación generales de la carrera, así como la creación de un convenio interinstitucional entre las universidades participantes que tiene como fin establecer lazos de cooperación académica entre las instituciones.

